

週報

こひつじ

第41巻 22号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

絶対肯定できない。

第二は、自分の実体験である。

内村は、ある雑誌に徳富蘇峰を

批判する記事を書いた。すると

蘇峰の弟子たちは怒った。

永遠のいのちによつて生きる

その二 いのちを使う

永遠のいのちを持つている私たちが次にやるべきなのは、それを使つてみることだ。

福音書を読むと、イエスはしばしば弟子たちが自らやってみると奨励された。

パンの奇蹟のときは、

「あなたがたで、あの人たちに何か食べる物を上げなさい」(マルコ六の三七)

と言われたし、夜通し働いて何う一度、
「深みに漕ぎ出して、網をおろして魚をとりなさい」

と言われたとある。

第一は、聖書である。

イエスは、剣を取る者は剣で滅

びる、と言われた。だから戦争は

そこで、リック会長はロビン

ソンに言つた。

「君はこれまでだれもやつたこと

のない困難な戦いを始めようとしている。その戦いに勝つには、偉

大なプレーヤーであるばかりでな

く、立派な紳士でもなければなら

ない。仕返しをしない勇気を持つ

ことが君には求められるのだ。わ

かるね」

そう言うやいなや、会長はロビ

で内村を見かけると、走り寄つて、いきなり殴りかかった。内村は、まったく無抵抗主義をとつて、彼に身をまかせ、殴られるだけ殴られた。それだけでなく、まったく恨みをもたなかつた。

すると内村のその態度を見て、山路愛山のほうにも変化が起つた。その後、山路愛山とは親しく山路愛山のほうにも変化が起つた。その後、山路愛山とは親しく理解し合える仲となつたという。そのことについて内村はのちに破れそくなつたと書かれている。こう言つてゐる。

もしあのとき殴り返したり、恨

みをもつたりしていたら、多少は、

そのとき愉快さを感じても、自分

はそれ以上の人間になつていな

いふことは何の益ももたらさない

ということだと。

そこで、リック会長はロビン

ソンに言つた。

「君はこれまでだれもやつたこと

のない困難な戦いを始めようとしている。その戦いに勝つには、偉

大なプレーヤーであるばかりでな

く、立派な紳士でもなければなら

ない。仕返しをしない勇気を持つ

ことが君には求められるのだ。わ

かるね」

そう言うやいなや、会長はロビ

けでなく、大きな心の平和を体験

した。それを国と国とに適用して、絶対非戦論を説いたのである。

内村は、彼のうちあつた永遠の

いのちを実際に使つてみたのだと

思う。

ンソンの右の頬を殴った。
するとロビンソンは答えたそ
うだ。
「頬はもう一つあります。ご存じ
ですか」

その後、彼の大リーグ生活が始
まるのですが、彼は、さまざまな嫌
がらせにも表情を変えず、紳士で
あることを守り通す。人びとはや
がて彼の驚くべきマナーに称賛を
送り始める。そしてプレーにおい
ても彼の活躍はめざましく、その
年の新人王に選ばれる。

これによつてその後、多くの黒
人選手が大リーグに参入する道が
開かれたのである。その功績がた
たえられ、彼の背番号「42」はす
べての球団で永久欠番となる。さ
らに彼が大リーグにデビューした
四月一五日は「ジャッキー・ロビ
ンソン・デー」として、毎年すべ
てのチームの選手が「42」の背番
号でプレーする。

当時、だれも、こんなことが起
ることは想像もしていなかつただ
ろう。しかし現実にはそうなつた。
なぜか。